

Une journée autour du thème de Noël

Entre protocole sanitaire et plan vigipirate, l'équipe éducative du Lycée-Collège Peyramale a souhaité mettre un peu de gaieté et de sourire dans le cœur de ses élèves. Une journée autour du thème de Noël a été proposée aux plus jeunes collégiens de 6^{ème} le vendredi 18 décembre.

Les enfants ont ainsi pu partager les valeurs de Noël en participant à des activités ludiques, culturelles et artistiques.

Dans l'objectif du choix futur de leur seconde langue vivante en 5^{ème}, ils ont pu s'initier à l'allemand et à l'italien tout en découvrant les richesses de ces pays et leurs traditions de Noël.



Ils ont fait preuve d'imagination et de créativité en écrivant des contes de Noël, encadrés par leurs enseignants de français.



Ils ont également travaillé avec leur enseignant d'éducation musicale sur la chanson "Deuxmillevingt" de Valentin Barzu, ancien élève de l'établissement, qui nous a fait l'honneur de venir assister aux enregistrements, pour la plus grande joie des élèves.



Avec les animateurs en pastorale, ils ont participé à un temps de célébration de la fête de Noël.



Ils ont attentivement écouté le témoignage de Thomas, étudiant en BTS Tourisme à Peyramale-St Joseph : Thomas, mal voyant, croque la vie à pleines dents et s'affirme en tant que sportif de haut niveau en surf.



Une belle journée, avec un goûter offert par l'Association des Parents d'Elèves, pour clôturer une fin d'année hors du commun !